

cendies pour faire ce qu'il jugera à propos dans l'intérêt de la discipline et du bon ordre.

9.—Soumise une demande de la Dunlop Tire & Rubber Goods Co. de se faire rembourser un dépôt de \$200 qui a été confisqué par la Ville en rapport avec la fourniture d'imperméables.

Résolu: De référer au Chef du département des Incendies pour rapport, savoir, si vu les circonstances qui entourent cette question, le Bureau serait justifiable de faire la remise dudit dépôt.

10.—Soumis un rapport du Surintendant du département des Licences recommandant la nomination de deux nouveaux inspecteurs pour voir à l'observance du règlement concernant les voitures et le colportage dans les rues.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$700 soit votée pour payer le salaire de tels inspecteurs à compter du 1er juillet 1912, à raison de \$700 par année chacun.

11.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale sur une demande de la Diet Dispensary pour une subvention pour dispensaire de Goutte de Lait sur l'Avenue Mont-Royal Est, déclarant qu'il n'y a pas lieu d'avoir un autre dépôt à cet endroit, vu qu'il en existe déjà un.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale sur la demande de la Children's Memorial Hospital demandant d'être exempté du paiement de sa taxe d'eau, déclarant que ledit Hôpital devrait payer cette taxe d'eau.

Résolu: D'approuver ledit rapport, attendu qu'il serait illégal de faire la remise de ladite taxe d'eau.

13.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé transmettant des comptes au montant de \$43.40 du Dr. J. A. Charrette, pour soins donnés à Mde Emery Benoit et à son enfant qui ont été mis en quarantaine, déclarant ne pouvoir recommander le paiement de ces comptes.

Résolu: En conséquence.

14.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé recommandant l'achat de certains articles nécessaires pour l'entretien et le nettoyage de la maison de réception, au montant de \$40.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

15.—Soumis un rapport conjoint du Chef de Police et de l'Inspecteur des Bâtisses sur le local No. 2740 rue Notre-Dame Ouest, qu'il est question de louer au prix de \$18 par mois pour l'établissement d'un poste temporaire de police dans le Village Turcot.

Résolu: De faire rapport au Conseil que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer un bail pour 3 ans avec privilège pour la Ville de remettre la maison à la fin de chaque année, les propriétaires s'engageant à faire les améliorations mentionnées audit rapport et qu'une somme de \$277.50 soit votée pour les réparations à faire à ladite bâtisse.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 juin 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; tous présents.

1.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Évaluateurs au sujet de l'application de la Ross Realty Company demandant une réduction dans la taxe imposée sur leur propriété à la Jonction de Snowdon, quartier Notre Dame de Grâce, déclarant que l'évaluation de cette propriété doit rester conforme au rôle d'évaluation homologué le 20 Septembre 1911.

Résolu: D'informer ladite compagnie en conséquence.

2.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité au sujet de l'absence de M. Dumphy, un des employés de son Bureau, qui est malade, demandant s'il doit continuer à lui payer son salaire.

Fire department with instruction to take such action as he may deem advisable in the interest of discipline and good order.

9.—Submitted an application from the Dunlop Tire and Rubber Goods Co., for the refund of a deposit of \$200 which was confiscated by the City in connection with the supply of rubber coats.

Resolved: That the same be referred to the Chief of the Fire department for a report as to whether, under the circumstances, the Board would be justified in refunding the said deposit.

10.—Submitted a report from the Superintendent of the License department recommending that two new inspectors be appointed to enforce the by-law concerning vehicles and peddling in the streets.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$700 be voted to pay the salary of said inspectors from the 1st July 1912 at the rate of \$700 per annum each.

11.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance on the application from the Diet Dispensary, asking for a grant for a Goutte de Lait dispensary on Mont Royal Avenue East, stating that there is no reason why another station should be established in said locality as there is one already.

Resolved: To concur in said report.

12.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance on the letter from the Children's Memorial Hospital, asking that they be exempted from paying the water tax, stating that said Hospital should pay such water tax.

Resolved: To concur in said report, as it would be illegal to remit said water tax.

13.—Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting accounts from Dr. J. A. Charette, amounting to \$43.40, for having attended Mrs Emery Benoit and her child who were quarantined, stating he cannot recommend the payment of said accounts.

Resolved: Accordingly.

14.—Submitted a report from the Medical Health Officer recommending that certain necessary articles be purchased for the maintenance and cleaning of the House of reception, to the amount of \$40.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum be voted for the above purposes.

15.—Submitted a joint report from the Chief of Police and the Building Inspector on the property No. 2740, Notre-Dame West, which it is proposed to rent at the price of \$18 per month for the establishment of a temporary police station in Village Turcot.

Resolved: That a report be made to Council recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign a lease for 3 years with the privilege for the City to cancel said lease at the end of each year, the proprietors binding themselves to make the improvements mentioned in said report, and that a sum of \$277.50 be voted for the repairs required to be made to said building.

Adjourned.

L.-N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th June 1912, a.m.

Present: His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the President of the Board of Assessors anent the application from the Ross Realty Company, asking for a reduction of the tax imposed on their property at Snowdon Junction, Notre-Dame de Grâce ward, stating that the assessment of said property must remain as fixed on the assessment roll homologated on the 20th September 1911.

Resolved: That said company be informed accordingly.

2.—Submitted a report from the City Treasurer anent the absence of Mr. Dumphy, one of the employees of his office, who is ill, asking whether he should continue to pay him his salary.